



『ハイキング・トレッキングの楽しみについて』 歩いて汗をかいて、がんばったら、ちょっとブレイクしましょう。コーヒーやお茶を飲みながら雑談していると、コーヒーの温かさが心まで温めてくれるような気がします。冬のハイキングには500mくらいのポットに温かい飲み物を入れていけばよろしいでしょう。家で作るのも良いですが、個人的には、コンビニの100円ドリップコーヒーもお薦めです。購入の際はくれぐれも、他のお客さんの邪魔にならないように気を付けましょう。〈喫茶店の片隅から〉

12月行事の報告など

創作活動



4日(土)、5日(日)クリスマスカードを作りました。以前、地活プログラムで取り組んだことのある“パステルアート”に久しぶりに挑戦！と言っても、今回参加したメンバーは初めての人がほとんどで、最初はおっかなびっくりでしたが、時間が経つにつれて、「こうかな?」「これやってみようかな?」とワイワイ楽しく取り組んでいました(さすが地活メンバー)。完成したカードの一部は、クリスマス飾りとしてオーナメントに変身しました。館内のどこかに飾ってありますので、探してみてください♪



鬼滅の刃コラム式



こんにちは、ランニングマン充電中です。今回は、予告通り“炭治郎の技ベスト3”をご紹介します。第3位 打ち潮 淀みのない川の流れるように、連続して斬撃を繰り出す技です。連撃なので複数の相手に同時に攻撃することが可能！この技は、炭治郎が作中で初めて使った水の呼吸の技で、「最終選別」が始まって直ぐ、襲ってきた鬼2体の頭を同時に斬りおとしました。炭治郎が初めて水の呼吸を使って自分の力で鬼を討伐することができた思い入れ深い技の一つです。第2位 水面斬り 両腕をクロスさせて首の後ろまで回し、勢いをつけて繰り出される横薙ぎ。高威力で敵を薙ぎ切る技です。次回は、第1位の技をご紹介します！お楽しみに♪



クリスマス飾り



今年も、ちょボラ名物(?) 巨大ツリーがお目見えしています。やはり、ちょボラのクリスマスには欠かせません！その他にも、いろいろな飾りで、只今ちょボラはクリスマス一色です。サンタクロースもいますよ♪

ちょボラにお越しの際は、ぜひご覧ください。



ご報告とお知らせ



12月のプログラムも、感染を防ぐため一部を見合わせながら、引き続き新生活様式を取り入れて活動していきます。プログラムにも是非、ご参加ください。喫茶カムカム営業再開しています。

10月1日(金)から店内飲食を再開しました。季節メニューの“おでん”もメニューに加わりました！お出汁が絶品ですよ♪ぜひ、ご賞味ください。